

Bonjour ! Je m'appelle Maëlle, j'ai 18 ans et je reviens d'une année scolaire passée aux États-Unis ! Je suis partie tout de suite après l'obtention de mon baccalauréat pour faire une année de césure et apprendre l'anglais avant de commencer mes études. J'ai d'abord eu la chance de partir un semestre dans le Minnesota, à Clarissa plus précisément. J'ai été accueilli par la famille S. dans laquelle j'ai vécu pendant un semestre. J'étais en total immersion dans le pays et la famille typique américaine. J'ai pu baigner complètement dans cette culture très différente de la culture française. Je suis allée au lycée « Browerville High School » avec ma petite sœur d'accueil, qui avait un an de moins que moi. Au lycée, j'ai rencontré de nombreuses personnes, j'ai pu suivre des cours d'anglais, d'histoire des États-Unis, d'espagnol, de finance mais aussi des cours plus ludiques comme la chorale. J'ai beaucoup appris de leur système scolaire et j'ai été impressionnée par la relation qu'avaient les professeurs avec les élèves. Ils sont beaucoup plus ouverts et les relations sont toujours beaucoup plus « amicales » qu'en France. J'ai également intégré l'équipe de volley, sport que je ne pratiquais pas auparavant et cela m'a permis d'accompagner l'équipe dans de nombreux déplacements.



Le fameux bus scolaire



Ma famille d'accueil



Une rue de Clarissa

Au second semestre, je suis partie du côté de la Virginie-Occidentale ! Et plus précisément à l'université de Charleston ! Durant ce semestre, je logeais sur le campus universitaire et non plus en famille d'accueil. J'ai intégré l'équipe d'athlétisme, dite : « track and field ». Pratiquant l'athlétisme depuis l'école primaire, c'était un rêve pour moi de pouvoir courir sur ce continent. Je me suis alors entraînée quotidiennement avec toute l'équipe, tout en suivant des cours pour un Bachelor en Business ! J'ai beaucoup appris en ayant des cours de comptabilité, de micro-économie, de maths et encore d'anglais, tant de matières qui vont pouvoir m'aider dans la suite de mon parcours scolaire. J'ai voyagé dans beaucoup d'états des États-Unis pour faire des compétitions, c'était une expérience géniale ! Le coach était très gentil et faisait beaucoup pour ses athlètes. J'ai également rencontré des personnes du monde entier (Espagne, Amérique du sud, Afrique du sud, Allemand, Belge, Norvégien, Kenya...) car l'équipe comptait beaucoup d'étudiants internationaux.

Ces deux expériences étaient très différentes mais tout autant enrichissantes et cela m'a permis de revenir grandie, avec une nouvelle ouverture sur le monde. J'ai dû sortir de ma zone

de confort, j'ai pu voir des paysages magnifiques, faire des choses que je n'aurais jamais pensé pouvoir faire un jour, bref de réaliser plus d'un de mes rêves !

Merci énormément de m'avoir aidé à réaliser ces rêves que j'avais en tête depuis toute petite !

Je me réjouis maintenant de participer aux championnats de France d'athlétisme dans une semaine à Châteauroux, puis de continuer mes études à l'EDHEC Business School à Lille !



2/18/23: T&F - Mountain East Conference Indoor Champions...

Un 800m aux championnats régionaux à Marshall University



Une autre athlète française qui était dans la même équipe que moi



Mon coach et moi lors de la dernière compétition (élu coach de l'année de notre région)



La piste de l'université d'Ashland